

Pressemitteilung

Haslach-Zell, 26.02.2019

Sparkasse Haslach-Zell für aktive Förderberatung erneut ausgezeichnet. LBBW überreicht Urkunde zum „Premium-Partner Förderberatung“.

Die Sparkasse Haslach-Zell zählt zu den aktivsten Förderberatern im Land. Dafür hat das Kreditinstitut vom Zentralinstitut Landesbank Baden-Württemberg (LBBW) erneut die Auszeichnung „Premium-Partner Förderberatung“ erhalten. Aufgrund des besonderen Jahresgesprächs am 25.02.2019 überreichte LBBW-Direktor Frank Wenz und Thomas Börsig, stellvertretender Direktor für das Fördergeschäft, die Siegerurkunde an Bereichsleiter Frank Weber und Firmenkundenberater Günther Becker. Der erfolgreiche Einsatz von Fördermitteln, im gewerblichen wie auch im privaten Kundengeschäft, bestätigt der Sparkasse Haslach-Zell erneut höchste Beratungsqualität und besten Service.

Im Rahmen eines Kundenbesuches bei der Firma Elektro Prinzbach GmbH konnten sich die Finanzexperten von dem großen Leistungsspektrum überzeugen. Das Haslacher Unternehmen steht für Innovation, Kundennähe und fortgeschrittene Technik. Energieeffiziente Investitionen sind Basis und grundlegende Voraussetzungen für nachhaltigen Erfolg. Davon ist Bereichsleiter Frank Weber von der Sparkasse Haslach-Zell überzeugt: „Uns als regionale Sparkasse ist es wichtig, dass wir uns von anderen Wettbewerbern abgrenzen und maßgeschneiderte, individuelle Lösungen für unsere Kunden erarbeiten. Die erneute Auszeichnung bestätigt, dass wir in Sachen Fördermittel genau auf die Bedürfnisse des Mittelstandes in der Region ausgerichtet sind.“

Sparkasse Haslach-Zell bewilligte 2018 insgesamt 137,4 Mio. € an neuen Darlehen.

Die Sparkasse Haslach-Zell bewilligte 2018 im Kreditgeschäft insgesamt 137,4 Millionen Euro an neuen Darlehen. Für den Mittelstand und die Privatkunden spielt die Beschaffung günstiger Finanzierungsmittel eine bedeutende Rolle. Die Sparkasse Haslach-Zell hat für ihre Kunden 27,4 Millionen Euro Fördermittel beantragt. Rund 22,6 Millionen Euro davon alleine im gewerblichen Kundengeschäft.

Der Marktanteil bei staatlichen Förderkrediten liegt bei rund 50 Prozent.

Mit einem Anteil von rund 50% ist die Sparkassen-Finanzgruppe Baden-Württemberg der führende Anbieter von Förderkrediten der KfW und der L-Bank. Somit tragen Sparkassen aktiv zur Wirtschaftsförderung bei. Beispielsweise begleiten die Institute der Sparkassen-Finanzgruppe jede zweite Innovationsfinanzierung in Baden-Württemberg.

Der geplante Ausbau von Förderprogrammen durch die Förderinstitute ist ein wichtiger Beitrag für die Umsetzung der Energiewende vor Ort. Somit trägt die Sparkasse Haslach-Zell zur günstigen Wohnbaufinanzierung sowie aktiv zur Förderung der heimischen Wirtschaft bei. Der persönliche Kundenkontakt, eine diskrete Beratung und eine zeitgemäße Servicetechnik wird seitens Sparkasse Haslach-Zell damit optimal miteinander verbunden.

Offizielle Übergabe der Siegerurkunde am 25. 02.2019 im Unternehmen der Firma Elektro Prinzbach GmbH in Haslach. Das Zentralinstitut Landesbank Baden-Württemberg gratuliert der Sparkasse Haslach-Zell zum sehr guten Ergebnis.



Bildunterschriften, v.l.n.r.:

Thomas Börsig, Stellv. Direktor der LBBW, Frank Weber, Bereichsleiter Firmenkunden und Private Banking, Unternehmer Hans-Jörg Prinzbach, Firmenkundenberater Günther Becker und Frank Wenz, Direktor der LBBW.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Sparkasse Haslach-Zell
Margot Bäuerle
Vertriebsmanagement Kommunikation
Hauptstraße 12
77716 Haslach
Tel. 07832/701 486
Margot.baeuerle@sparkasse-haslach-zell.de